## Eine Ehrung für Dietmar Fennel

## **AUSZEICHNUNG**

Naturschützer Dietmar Fennel erhält den Rheinlandtaler.

Eine besondere Ehrung für seinen jahrelangen ehrenamtlichen Einsatz für den Naturschutz erhielt der Vorsitzende des RBN Radevormwald, Dietmar Fennel, kürzlich in Gummersbach. Ihm (und Udo Kolpe aus Oberwiehl, der sich um Heimatpflege und Dorfleben verdient gemacht hat) wurde in einer Feierstunde im Kreishaus diese außerordentliche Auszeichnung verliehen.

Nach der Begrüßung durch Landrat Hagen Jobi würdigte der stellvertretende Vorsitzende der Landschaftsversammlung, Lorenz Bahr, in seiner Laudatio die Verdienste der beiden Preisträger.

Den Rheinlandtaler vergibt der Landschaftsverband Rheinland an Persönlichkeiten, die – neben ihrem Beruf – in hohem Maße und ausdauernd ihre Freizeit für die Belange von Natur und Kultur einbringen. Dietmar Fennel, seit seiner Kindheit der Natur in besonderer Weise verbunden, hat das seit nunmehr 30 Jahren im Rahmen des RBN (Bergischer Naturschutzverein) getan und denkt nicht ans Aufhören.

## Ein kontinuierlicher Einsatz wird gewürdigt

Die Reihe von Verwandten und Freunden, nicht nur aus dem direkten Umfeld des Naturschutzes, die ihm zu Ehren an diesem sonnigen Nachmittag den Weg nach Gummersbach gefunden hatten, war beachtlich. "Für alle sichtbar und erlebbar zeigte sich bei der Gelegenheit, dass kontinuierlich im Stillen geleistete Arbeit eben doch wahrgenommen und honoriert wird", kommentiert Kathi Hentzschel, die ebenfalls für den RBN Radevormwald tätig ist.



Aus der Hand von Lorenz Bahr erhält Dietmar Fennel (rechts), der sich seit vielen Jahren für den Naturschutz einsetzt, den Rheinlandtaler. Foto: privat